
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/17/questions/QANR5L17QE4289

ASSEMBLÉE NATIONALE
17ème législature

Problématique des dépassements d'honoraires
Question écrite n° 4289

Texte de la question

M. Franck Allisio interroge M. le ministre auprès de la ministre du travail, de la santé, de la solidarité et des
familles, chargé de la santé et de l'accès aux soins, sur les dépassements d'honoraires pratiqués par certains
professionnels de santé. Ces dépassements, parfois très élevés, constituent un frein à l'accès aux soins pour de
nombreux Français, notamment les personnes aux revenus modestes ou les retraités. Malgré les dispositifs
existants, ces pratiques continuent de peser lourdement sur les patients. Dans ce contexte, il souhaite savoir s'il
entend se pencher sur cette problématique et de quelle façon il entend y répondre.
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